



Carlos Torres, secretario técnico

## ARTURO ZALDÍVAR Y LETICIA RAMÍREZ, AL GABINETE AMPLIADO

Norberto Vázquez  
norbert\_asesor@yahoo.com.mx

Serán coordinador de Política y Gobierno y coordinadora general de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social en la administración de la futura presidenta, Claudia Sheinbaum, respectivamente.

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, nombró a tres integrantes más de su gabinete de trabajo: el ministro en retiro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea será coordinador de Política y Gobierno; Leticia Ramírez Amaya, actual secretaria de Educación Pública, fungirá como coordinadora general de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social; y, como anunció una semana antes, Carlos Augusto Morales será el secretario particular de la presidenta y el enlace con todos los secretarios de Estado.



Viene de la  
página anterior

Asimismo, Sheinbaum anunció la permanencia de Carlos Torres como secretario técnico del gabinete.

La futura titular del Ejecutivo federal explicó que el área de Presidencia estará conformada por cuatro coordinaciones: la Coordinación de Política y Gobierno; la nueva Coordinación de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social; la Coordinación de Asesores; y la Coordinación de Comunicación Social, que presentará en próximos días.

Reveló que se están reorganizando algunas de las áreas de la Presidencia de la República: “Anuncié recientemente al jefe de Oficina, Lázaro Cárdenas, y a Carlos Augusto Morales como secretario particular. Habrá otras cuatro áreas de Presidencia, como lo es la Coordinación de Asesores, que todavía estamos por presentarla, posteriormente; la Coordinación de Comunicación Social, que también estamos por presentarla posteriormente; y son dos áreas, una que ya existe y una que estamos reorganizando”, explicó.

### Anuncios

Sheinbaum destacó el perfil de Arturo Zaldívar como próximo coordinador general de Política y Gobierno.

Explicó que es doctor en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); fue presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); además de que fue coordinador de Justicia en los Diálogos por la Transformación.

Resaltó que una de sus principales tareas será dar seguimiento a las reformas constitucionales que actualmente se encuentran en el Congreso de la Unión.

“Él ocupará el cargo, dentro de Presidencia, de coordinador de Política y Gobierno, que es un área que existe actualmente. Nos ayudará mucho porque le dará seguimiento a las reformas constitucionales, particularmente a la del Poder Judicial. Obviamente, con la autonomía que eso significa, pero es importante el seguimiento porque desde el Ejecutivo hay una serie de áreas indispensables que hay que cumplir. Recuerden que son 18 reformas constitucionales y otras reformas que en su momento vamos a plantear”, detalló.

A su vez, Leticia Ramírez es actualmente secretaria de Educación Pública. Sheinbaum indicó que es maestra por la Benemérita Escuela Nacional de Maestros, además de realizar estudios de Antropóloga Social y contar con experiencia en Pedagogía y Ciencias Sociales.

Explicó que ella encabezará la Coordinación de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social, una nueva área que agrupará a otras ya existentes en la Presidencia de la República con la finalidad de apoyar al titular de la Oficina de la Presidencia en el seguimiento de proyectos estratégicos y la coordinación de la participación ciudadana.

De igual forma, Sheinbaum anunció que Carlos Torres permanecerá como secretario Técnico del Gabinete de la Presidencia y reiteró el nombramiento de Carlos Augusto Morales como próximo secretario particular de la Presidencia.

### Designados

Luego de su designación, Zaldívar expresó que “es para mí un privilegio de vida el poder acompañar como parte de su equipo a la primera presidenta de México, una mujer comprometida, sensible, brillante, científica, cercana a la gente y que seguramente, durante su gobierno, tendremos años de prosperidad compartida, de seguridad, de salud, de educación y México llegará con mucho vigor a construir el segundo piso de la transformación”.

Ramírez señaló por su lado: “Ser parte del equipo de la próxima presidenta de México, la primera mujer presidenta de la República, es un gran compromiso, el cual asumo con alegría y convicción para poner siempre por delante el bienestar del pueblo”.

Afirmó que su función será trabajar en equipo y coordinarse con el jefe de la Oficina de la Presidencia. “¿Para qué? Para dar seguimiento y cumplimiento a los compromisos presidenciales, apoyar a la presidenta en todos los temas que tengan que ver de funcionamiento, de ayudantía, logística y, sobre todo, el contacto con el pueblo, la atención a los ciudadanos, el ver que esa es una de nuestras principales funciones como servidores públicos”.

Morales, por su lado, quiso “agradecer a nuestra virtual presidenta electa, doctora Claudia Sheinbaum, su confianza. La vamos a acompañar con todo nuestro talento y todo nuestro esfuerzo en esta gran tarea, de camino al segundo piso de la Cuarta Transformación para el pueblo de México”.

La presidenta electa, de esta forma, sigue designando a integrantes del equipo que la acompañará en la Presidencia de la República, donde jugarán un papel primordial en las actividades y funciones que desempeñará la primera presidenta de México al frente del Poder Ejecutivo. **V**

“La presidenta electa sigue designando a integrantes del equipo que la acompañará en la Presidencia de la República”.